



見分森

第597号

2020年
10月21日(水)

発行: 学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責: 藤沢)

コロナ禍で出来る文化祭模索・実践 一高祭

10月10日(土)～11日(日)、一高祭が行われました。今年度はコロナ禍で出来る文化祭を生徒会が執行部を中心に模索し、開催にこぎつけたものでした。1日目午後は1年生とそのご家族、2日目午前が2年生とその家族、午後が3年生とその家族と分散してご案内。ご家族も事前に調査票を配布して、3名程度にさせていただき、入場チケットを発行。食券もすべて時間指定の前売りに。入場の際は手指消毒と検温、マスク着用をお願いしました。廊下には密を避ける方向指定、恒例みずいち食堂は例年の倍の間隔をあげ、1テーブル1家族に限定し、調理室の密も避けるため品数を厳選。同様に発表も一部は事前動画を撮って廊下で放映。Mホールでは吹奏楽部やダンス部が発表を。各教室には、新型コロナ関連の調べ学習や探究活動の成果、各授業の学習成果である作品等を展示。愛知黎明・島原中央高校との三校合同モザイクアートや各クラスの黒板アート、オブジェは皆力作でした。

文化専門委員長の小野寺未来さんは「新型コロナウイルスの影響がある中、今年も無事に開催することができました。このコロナ禍でできることが限られているからこそ、主体性を持ち、世の中の出来事を深く考えるきっかけに、より一層なつたと思います。コロナの影響はまだまだ収まりません。早く終息することを願い、これからも私たちは学校全体で感染症対策をしっかりと行っていきます。保護者の皆様のご来場をはじめ、たくさんのご協力有難うございました。」と感謝の言葉を話していました。来場者は666名+αでした。



《校訓》 「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」

心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心をつなぐれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ

生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つときは はじめて「教育」というステージの 幕が開かれる 子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間 正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

行事予定

10月	
22	木 芸術鑑賞(午後)
23	金 漢字検定 バスケット県選抜大会 理事会
24	土
25	日 入試個別相談会(コープアリーナ会場)
26	月
27	火 日本音楽発表会
28	水 生徒総会・引継ぎ式
29	木 バドミントン県新人大会 2年進路ガイダンス
30	金 バスケットボール県新人大会
31	土 バレーボール選手権大会 秋季陸上
11月	
1	日
2	月 全校朝会 サプリ到達度テスト(1.2年)
3	火 文化の日
4	水 F2-1進学模試
5	木 考査前部活停止(~16)
6	金 論理言語力検定(1.2年)
7	土
8	日 珠算・電卓検定 入試個別相談会
9	月
10	火 EUがやってくる
11	水
12	木 後期中間考査
13	金
14	土
15	日 入試個別相談会
16	月
17	火
18	水 2年進路ガイダンス
19	木 職員会議
20	金
21	土 教員勤務日
22	日 ビジネス文書実務検定
23	月 勤労感謝の日

水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先>
 ☎0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)
 Eメール: kyowa@mizuichi.ed.jp

SDGs講演会&探究発表&留学報告

10月10日(土)午前中は、SDGs講演会が行われました。講演会に先立ち、昨年度カナダに行った生徒たちが、留学報告のプレゼンテーションをしました。そして花巻青年会議所理事長の藤田甲之助氏によるSDGs(持続可能な開発目標)についての講演会。途中クイズ形式の場面もあり、生徒がより主体的に学びに参加できるようになっていました。講演に続いて、3年2組が6グループに分かれ、実践してきた探究活動についてプレゼンテーション。それぞれの発表について、講師の藤田甲之助氏と江刺青年会議所理事長の菅原正堯氏が、講評をしてくださいました。

講演を聴き、発表もした梅原青鈴さんは「SDGsの講演会で一番考えさせられたことは、自分が思っていた以上に貧しい生活を送っている人がいる、ということです。世界では10人に1人が私達のように勉強や食事・睡眠などについて当たり前にする状況にないという現実を知りました。現状をもっとたくさんの人に知ってもらい、そのような貧しい人を誰一人取り残すことなく、よりよい未来を築き上げることができたらと思いました。探究の発表は「質の高い教育をみんなに」をテーマに、休校中の学習についてアンケートを取ったり、ZOOMでの学習について調べて提案したりしたことについてプレゼンテーションをしました。この活動を通し、小さなことでも自分から何か行動を起こすことが大事だと感じました。」と話してくれました。



進路合格(内定)おめでとう

進学: 仙台工科専門学校(大工技能学科) 東北ヘアモード学院(美容科) 3名 仙台デザイン専門学校(グラフィックデザイン学科) 仙台デザイン&テクノロジー専門学校(クリエイティブコミュニケーション科) 東京ビューティーアート専門学校(トータルビューティー科) 仙台カフエ・パティシエ&調理専門学校(パティシエシヨコラティエ専攻)

就職: 岩手医療局(調理師) 水産庁船舶職員(司厨部員)

2年生進路ガイダンス~意思決定の探究~

9月23日(水)5・6校時に、(株)キッズコーポレーションの影山徹哉さんを講師に、「意思決定の探究」・「マインドフルネス」についてのガイダンスを2年生が受講しました。高橋理桜さんは「お金がかからず、1日5分でもOKなマイルドフルネスをすることで、ストレスの低減や免疫力UPができることを知って、実際にこれから実践したいと思ったし、自分に合った方法を探したいと思いました。」と受講した感想を話してくれました。



進路達成を励ます会



10月14日(水)、1・2年生が3年生の進路達成を励ます会を行いました。



研究授業&授業研究



10月代議員会 挨拶・整容運動



各部の活躍

☆陸上競技部 東北高校新人陸上競技大会

男子 ハンマー投:佐藤大和2位! 砲丸投:影田久保隼人2位! 土井飛彩7位 円盤投:影田久保隼人2位!
女子 やり投げ:牛間木仁美1位!

☆テニス部 県高校新人テニス大会

男子 団体:1回戦敗退 敗者復活戦1勝 ダブルス: 佐藤誠那・山崎璃空組 初戦敗退 加藤錬・石川大夢組 初戦敗退
女子 団体:初戦敗退

☆ダンス部 ダンスフェスティバル



教育相談日

9月から毎週(木)が基本的に教育相談日となっており、スクールカウンセラーの高橋昇先生が教育相談室(保健室隣)にいらっしやいます。

相談対応は 原則8:45~16:45までの1時間、予約制です。相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭(及川志保先生)にお話してください。相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。お気軽にご連絡ください。(在室予定 10/22.29 11/5.12.19.26 12/3.10.17.24)